

Schüler bei Kunst im Treppenhaus



Foto: Andrea Pfäuchtl

„Mensch und Gesundheit“ lautete das Thema, das die Schüler der 9. Klassen der Pegnitzer Realschule für das Projekt TreppenhausKunst unter Anleitung der Kunsterzieherinnen Erika Martin und Silke Kellner mit farbenfrohen Gemälden umgesetzt hatten. Nachdem die Bilder im Treppenhaus im Gesundheitszentrum Pegnitz für mehrere Wochen ausgestellt waren, überreichte Initiator Martin Wiesend den jungen Leuten für ihr Engagement eigens angefertigte Tassen mit den jeweiligen Motiven. Hanna Bauernschmitt bedankte sich im Namen ihrer Mitschüler und Lehrer sowie Schulleiter Christoph Kassekert, für die Gelegenheit, sich in der Öffentlichkeit präsentieren zu dürfen.